

Quand même mon véritable et tout récent moment de bonheur, c'est celui d'avoir partagé une belle aventure sportive et humaine avec mes deux sœurs jumelles, mon amoureux et mes amis : le bonheur d'avoir franchi la ligne d'arrivée du semi-marathon de Paris le 6 mars 2005, d'avoir passé l'arrivée aux côtés de ma sœur Carole, d'avoir retrouvé mon autre sœur Marion juste après et qui était arrivée 2 minutes avant, d'avoir fini à ma grande surprise en moins de 2 heures, d'entendre les félicitations de mon entourage à l'arrivée et par téléphone. Merci à tous pour vos encouragements et votre tendresse depuis janvier, début de l'aventure et des entraînements. Merci d'avoir partagé cette épopée avec nous. Un spécial remerciement à maman, notre première fan en roller qui nous a suivies sur tout le parcours et à Mathieu. Bravo à tous les coureurs ! Rendez-vous en septembre pour le Paris-Versailles !

Maud

27 ans

Paris